
Data: 02/08/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet
Horário: 16h30
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Luiz F. Fleck

RESPONSÁVEL
pela ATA

Jéssica Carvalho de Oliveira

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda
R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S. F. de
Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;
 Jessica Carvalho de Oliveira; Laura B. Klafki; Luana
Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela
 Fernandes Borin; Vitória L. Beier.

1. Ausências: A petiana Renata justificou sua ausência através do e-mail do grupo. A
petiana Gabriela chegou na reunião dentre os 15 minutos de tolerância para atraso.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: A justificativa de ausência da petiana Renata foi aprovada
por estar de acordo com o regimento interno do Grupo.

4. Aprovação ATA 26/2021: Aprovada.

5. Atualizações: O petiano Arthur informou que preencheu a tabela mensal de
atividades referente ao mês de julho, desenvolveu o questionário do Projeto
Odontologia do Esporte e também participou da reunião do mesmo projeto realizada
na sexta-feira, 30/08/2021. A petiana Camila relatou que se dedicou ao FIEN,
participou da reunião do Projeto Odontologia do Esporte, iniciou a redação do relatório
da Seleção de Novos Petianos 2021 e também se envolveu com a escrita do artigo da
COVID-19. A petiana Carmem Eduarda participou, no sábado dia 31/08/2021, do
evento InterPET, também avaliou o roteiro do IGTV da petiana Gabrielle (cujo firmaram
parceria para o desenvolvimento), participou da reunião do Projeto Odontologia do
Esporte e preencheu a tabela mensal de atividades referente ao mês de julho. A
petiana Gabriela também afirmou ter participado do InterPET, sendo essa sua única
atuação na semana que ocorreu. A petiana Gabrielle realizou o desenvolvimento do
roteiro do seu IGTV, participou do InterPET, atualizou sua tabela mensal de atividades
e também buscou dados referentes a criação do convite da palestrante ao qual ficou
responsável. A petiana Giovanna também afirmou ter participado do InterPET, além do
mais informou ao Grupo sua tentativa de contato por e-mail com a UFPR e seu
Coordenador de Curso da Odontologia, sendo essa sua última tentativa referente à
Universidade descrita. Também atualizou a tabela dos IGTV’s e preencheu sua tabela
de atividade mensal. A petiana está tentando reduzir o artigo do PET para que se
adeque às normas. A petiana Hanna preencheu sua tabela mensal de atividades,



estava presente na reunião realizada pelo grupo responsável pelo Projeto Odontologia
do Esporte e também se fez presente no evento InterPET. A petiana Jéssica afirmou
que está focando no desenvolvimento do artigo Traumatismo, sendo essa sua única
atuação na semana que ocorreu. A petiana Laura também estava presente no
InterPET, relatou que começou a trabalhar no IGTV a qual está responsável e também
preencheu sua tabela de atividades mensal. A petiana Luana preencheu sua tabela de
atividades mensal, se envolveu com as videoaulas e também começou a desenvolver
jogos referentes ao Projeto Envelhecendo com Saúde. O petiano Luiz relatou que
estava presente na reunião do Projeto Odontologia do Esporte, no qual também
desenvolveu seu resumo. Ainda, informou que está fazendo as correções necessárias
no Projeto PET-Humaniza, de libras. A petiana Marina informou que entrou em contato
com o Prof. Bier, de endodontia, para auxiliar no desenvolvimento do seu roteiro de
IGTV, também preencheu sua tabela de atividades mensal. A petiana Rafaela
preencheu a tabela mensal de atividade e também se dedicou à leitura dos artigos que
serão utilizados na criação de seu resumo para a JAI. A petiana Vitória informou de
sua presença no evento InterPET e também de seu contato com a Profa. Letícia.
Ainda, preencheu sua planilha de atividades referente ao mês de julho. A tutora
revisou e adequou a minuta e a ficha de resumo do edital FIEN e submeteu a proposta
ao edital, bem como trocou comunicações com os petianos envolvidos.

6. Pautas e encaminhamentos:

● Marcar reuniões com petianos:

Dia e Horário Petianos e Assuntos:

05/08 às 8h Jéssica e Renata - Artigo Traumatismo

05/08 às 9h Giovanna e Camila - Artigo COVID-19

05/08 às 10h Rafaela - Artigo Revisão Sistemática/Doutoranda Fernanda

05/08 às 11h Hanna - Artigo Xerostomia

● Relato Interpet: A Petiana Giovanna relatou que o tempo dispendido ao
InterPET foi muito gratificante. O foco do evento foi ocupado pelo tema
"Acessibilidade'', contando com relatos dos convidados. Ainda informou que
gostaria que o Grupo adotasse a audiodescrição para os IGTV’s que serão
desenvolvidos, para que não passe batido uma atitude que é simples e
inclusiva. Em sequência, as petianas Carmem Eduarda e Gabrielle
compartilharam a discussão a respeito do MobilizaPET, também debatida no
evento, e sua conclusão que, de fato, a pandemia está por afastar o contato
comunicativo mais próximo entre os grupos, não sendo, portanto, um problema
exclusivo do Grupo PET-Odontologia UFSM. As trocas referentes ao InterPET



de Julho/21 foram realizadas por Arthur/Hanna e Camila/Renata.

● Simpósio: A petiana Carmem Eduarda relatou que entrou em contato com a
Profa. de odontologia hospitalar escolhida para o Simpósio de Odontologia
2021, mas a mesma declinou o convite. Em razão da negativa, a petiana já
procurou outra palestrante,a responsável pelo Instagram @dentistadehospital
foi escolhida e aceitou o convite. Os temas sugeridos foram: Alterações
salivares nos pacientes em unidade de terapia intensiva , Caminhos para a
Odontologia Hospitalar , A atuação da Odontologia Hospitalar no paciente com
COVID-19, Atuação do dentista na Oncologia, Atuação da Odontologia no
transplante cardíaco, Atuação da Odontologia Hospitalar na Uti cardiológica,
Odontologia e Transplante, Cuidados odontológicos no paciente com doença
renal, Cuidados Paliativos e Odontologia; a escolha do tema foi realizado
através de um formulário produzido pela petiana Camila durante a reunião que
deu vitória por 4 votos ao tema “Atuação da Odontologia Hospitalar na Uti
cardiológica”. A organização será por intermédio das petianas Camila e
Rafaela. A Profa. escolhida para o tema de DTM ainda não retornou as
investidas dos responsáveis.

● Fala Acadêmico: A petiana Carmem Eduarda informou ao Grupo o contato da
estudante Fernanda Andrade, (11) 975213671, pelo Instagram que demonstrou
interesse em apresentar um Fala Acadêmico. O petiano Arthur ficou
responsável de entrar em contato com ela para organizar o evento.

● Odontorienta: A petiana Hanna informou que enviou a lista de certificados
para a petiana Camila. Ainda, informou que 3 alunos não ganharam
certificados pois não atingiram a carga horária mínima.

● Odonto no esporte: ocorreu reunião para discussão da atividade na última
sexta-feira, 30/07/2021, contou com a participação dos petianos Camila,
Hanna, Carmem Eduarda, Arthur e Luiz. Relataram que a reunião foi longa,
mas eficiente do ponto de vista do desenvolvimento da escrita do projeto. A
petiana Camila revelou ao Grupo o nome oficial, sendo ele “Prevalência de
Lesões Orofaciais em Atletas de Santa Maria e Análise do Conhecimento”. Em
contrapartida ao empenho dos petianos, a Professora responsável por auxiliar
no projeto ainda não retornou as investidas da petiana Hanna, que justificou
por uma possível sobrecarga de tarefas da mesma.

● FIEN: A tutora Luísa afirmou que teve que fazer algumas alterações no
trabalho realizado pelas petianas Camila, Eduarda e Luana, no qual incluiu
ficha de resumo solicitado no edital. Ainda informou que as inscrições deferidas
e indeferidas serão divulgadas no dia 03/08/2021.

● JAI: os petianos devem encaminhar os resumos para avaliação da tutora Luísa
até o dia 15/08/2021. A petiana Marina retirou sua intenção de apresentar na
JAI o projeto “Desenvolvimento dos Petianos”. A petiana Gabriela solicitou
levá-lo para o SEMAC para que ainda seja divulgado em 2021. A petiana



Camila irá fazer uma planilha no drive para colocar os nomes dos projetos
apresentados na JAI e uma posterior divisão de co-autores.

Próximo Coordenador/Suplente e ATA/ Suplente: Laura/Marina e Gabriela/Camila.
A próxima reunião será realizada na segunda-feira, 09/08/2021, às 18h.

Encaminhamentos:
● Resumo JAI: atualização dos encaminhamentos para tutora;
● Definição de Co-autores JAI;
● Retorno da Professora do Projeto Prevalência de Lesões Orofaciais em Atletas

de Santa Maria e Análise do Conhecimento;
● Atualizações da Organização do Simpósio;
● Atualizações dos Projetos que estão sendo desenvolvidos; Definir data para

entrega;
● FIEN: resultado.

Registro Reunião Administrativa:


